
VERBALE n. 122 del 20/02/2018 

 

L’anno 2018 il giorno 20 del mese di febbraio si è riunita, la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno 51, giusta convocazione del 

31 gennaio 2018 prot. n. 52/18.  Alle ore 09,00 in prima convocazione non è presente 

alcun consigliere pertanto si rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10,00 in seconda 

convocazione, sono presenti i consiglieri: Caracausi e Giaconia. Presiede la seduta il 

presidente Paolo Caracausi il quale, assistito dalla segretaria sig.ra Ornella Cuticchio 

constata la presenza del numero legale e dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti 

punti: 1) trattazione problematiche in merito alle competenze della Commissione; 2) 

varie ed eventuali. Il presidente Caracausi ringrazia la sig. OMISSIS referente della 

società Ecologica Italiana per aver accettato l’invito; la stessa fa un excursus sulla 

società, la quale ha una convenzione con il comune di Palermo per la collocazione e 

gestione delle bonze, per la raccolta degli olii esausti. Riferisce che la prima 

convenzione con il comune di Palermo risale a circa dieci anni, alla scadenza non è stata 

rinnovata e sono state tolte le bonze. Oggi con la nuova convenzione è stata autorizzata  

la collocazione di 50 bonze, di cui 39 già collocate ne restano 11 da collocare. Si dà atto 

che alle ore 10,20 entra il cons. Amella. In riferimento alle bonze da collocare, il 

presidente Caracausi, pone all’attenzione della sig.ra OMISSIS, l’elenco redatto dalla 

segreteria dove vengono individuate su indicazione delle Circoscrizioni, sollecitate dalla 

Commissione, dove allocare le 11 bonze rimanenti. Il Presidente riferisce che hanno 

risposto solo quattro circoscrizioni su otto, ovvero: la III, V, VI e VII Circoscrizione. Si 

attenzionano singolarmente le quattro circoscrizioni. Si procede ad un lavoro di 

ricognizione, in base all’elenco sopracitato, delle strade dove poter collocare le stesse. Il 

presidente Caracausi legge l’elenco predisposto dalla III circoscrizione e pone 

l’attenzione sul quartiere Bonagia, dove viene richiesto il posizionamento della bonza in 

via dell’Ermellino, precedentemente tolta in quanto, a dire della sig.ra OMISSIS, 

venivano conferiti gli olii minerali.  Il cons. Giaconia chiede alla sig.ra OMISSIS, in 

quali zone funziona meglio la raccolta degli olii esausti. La sig.ra Ventimiglia risponde 

che i quartieri popolari sono quelli che rispondono meglio. Il cons. Giaconia chiede 

notizie in merito agli esercizi commerciali, la sig.ra OMISSIS risponde che con gli stessi 

vi è una convenzione a parte. Il cons. Giaconia chiede di potere collocare una bonza in 

Via Besio. Il presidente Caracausi passa all’elenco della VII Circoscrizione  e si parla di 

p.zza Sferracavallo, via Salgari, via Cardillo, p.zza Vergine Maria e p.zza Pallavicino. Il  



cons. Amella, ponendo l’attenzione sulla V Circoscrizione chiede che venga inserita una 

bonza in via Cartagine. Il Presidente chiede delucidazioni sulle motivazioni del perché 

sia stato rimossa la bonza di via M. Kolbe. La sig.ra OMISSIS riferisce che è stata 

rimossa perché vandalizzata più volte. Il Presidente passa all’VIII Circoscrizione e 

chiede di individuare una zona tra via Di Maria e zona limitrofa. Sulla IV circoscrizione, 

individuate le bonze già collocate, si chiede di individuare un posto vicino a piazza 

Pietro Micca e via Pitrè (zona bassa - vicino al bar della Cubana), via Pagano. La cons. 

Amella chiede quale sia il riscontro da parte della cittadinanza. La sig.ra Ventimiglia 

riferisce che c’è una discreta risposta, l’unico problema è che spesso vengono 

abbandonate le bottiglie nelle zone limitrofe ai contenitori. Il Presidente pone 

l’attenzione sulla II Circoscrizione e si rende conto che la zona di Brancaccio è stata 

esclusa. La sig.ra Ventimiglia comunica che non sono state poste, perché già qualche 

anno fa è stato fatto un corso di educazione civica, ma il riscontro non è stato dei 

migliori, per cui si è ritenuto opportuno non allocare alcuna bonza. Il presidente 

Caracausi propone di collocarne una nella piazzetta di Croce verde –Giardini e altro 

luogo potrebbe essere in zona via Conte-Federico- angolo via Giafar, via dei Picciotti 

angolo via A. D’Aosta vicino al bar Splendore e al posto delle bonze vandalizzate in via 

Kalsa in aree adiacente che potrebbe essere via Galletti o via essina Marine (acqua dei 

Corsari). Si dà atto che alle ore esce 11,00 il cons.  Giaconia. Per l’VIII circoscrizione la 

proposta ricade su via Montepellegrino, piazza Ottavio Ziino, via Wagner e viale 

Campania.  Per quanto riguarda la I Circoscrizione si potrebbero collocare in via Lincoln 

angolo via Garibaldi, via Valverde vicino al parcheggio ed in C.so Alberto Amodeo. 

Finito il lavoro di ricognizione delle strade, il presidente Caracausi chiede alla sig.ra 

Ventimiglia cosa pensano di fare per sensibilizzare i cittadini. La sig.ra OMISSIS 

risponde che si sta lavorando sul piano della comunicazione. Ricorda che già 7 anni fa 

sono stati distribuiti i bidoncini nelle scuole elementari di tutta Palermo, oggi in aggiunta 

si sta cercando di sensibilizzare i bambini pure al riciclo della plastica. E’ stata creata 

una goccia adesiva, che i bambini possono collocare in un contenitore di plastica in loro 

possesso dove poi viene raccolto l’olio.  Il presidente Caracausi suggerisce un lavoro di 

volantinaggio nelle circoscrizioni, negli uffici comunali. Inoltre propone un lavoro in 

sinergia con la Società RAP e dispone di farlo presente al presidente della Società, in 

occasione del prossimo incontro, che si terrà in data 27 febbraio p.v..Interviene il cons. 

Amella, la quale chiede perché questo lavoro di sensibilizzazione viene fatto solo nelle 

scuole elementari e non anche in quelle medie. La sig.ra OMISSIS risponde che 



l’attenzione dei bambini è più alta, rispetto a queste problematiche, quindi l’approccio 

riesce più facile. La sig.ra Ventimiglia consegna una copia dell’informativa che hanno 

realizzato. Il presidente Caracausi, dopo aver consegnato alla sig.ra OMISSIS, una copia 

degli elenchi con i suggerimenti delle Circoscrizioni, sul posizionamento delle bonze, 

ringrazia la stessa per la collaborazione ed alle ore 12,00 chiude la seduta. 
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